



nota de prensa

Departamento de Marketing **IPS** – 9 de diciembre de 2016

IPS, “todo listo para el Congreso ANESAR”.

La firma barcelonesa acude un año más como expositor al Congreso de Salones de Juego.

IPS vuelve a poner su equipo a su disposición en esta próxima edición del Congreso ANESAR que se celebrará el próximo martes 13 de diciembre en el Centro de Convenciones Norte de IFEMA.

Se trata de un punto de encuentro extraordinario para las empresas de la industria del juego para constituir un foro abierto y debatir nuevas propuestas que afectan al sector, así como tratar las novedades y retos que se presentan para el próximo año 2017.

Puede consultar el [programa](#) y [más información relativa al Congreso aquí](#).



Más información 932954545 – lcuesta@ipssoft.com o www.ipssoft.com